

AVEN CHAZOT

C'était un projectile antichar de la seconde guerre mondiale...



Signalé par Robert de Joly dès 1946, l'obus de l'aven Chazot a été extrait de la cavité hier matin. Jean-Marie Frossard, spéléologue démineur de la Sécurité civile de Colmar et Serge Heidet sont intervenus avec l'aide de plusieurs spéléologues ardéchois. Cet obus de 120 mm de diamètre et d'un poids de 17 kg est un projectile antichar, datant de la Seconde Guerre mondiale. « Plusieurs hypothèses peuvent expliquer sa présence au fond de l'aven, mais la plus probable reste celle d'un maquisard l'ayant jeté », explique Mathieu Morverand du club du Recessac. « Bloqué en position de sécurité, l'engin n'avait pas explosé et ne représentait pas un risque majeur pour les spéléologues », poursuit-il. Toutefois, en raison de la corrosion et de la nature de l'engin, toutes les précautions furent prises pour son extraction. Ne pouvant être détruit sur place, l'engin a été emporté par Jean-Marie Frossard afin d'être traité dans des conditions optimales de sécurité. Prochaine campagne de dépollution de l'aven Chazot : du 1er au 10 mai. Le club du Recessac lance d'ores et déjà un appel à toutes les bonnes volontés.

POUR EN SAVOIR PLUS

<http://speleoressac.free.fr>